

Das römische Reich: kultureich, mächtig und immer noch sehr einflussreich in den verschiedensten Bereichen.

Das römische Reich war einer der größten und weiterentwickelsten Reiche seiner Zeiten. Es hatte eine reiche Kultur, starke Kampfstrategien, gut ausgedachte Systeme und unvergessliche Inventionen. Aber warum denken Personen immer noch an den römischen Reich, wenn es vor über 1500 Jahre gefallen ist?

Ich persönlich denke an das römische Reich täglich bis wöchentlich. Dabei denke ich eher an eine Welt, wo das römische Reich nie gefallen ist und sich immer weiterverbreitet hat. Um wie viel weiterentwickelt wir gewesen wären, wenn wir nie in das Mittelalter – eine dunkle Zeit des Vergessens – gekommen und in der Antike geblieben wären? Würde jeder auf Lateinisch miteinander reden und würden sich Italienisch und andere Sprachen überhaupt daraus entwickelt haben? Manchmal denke ich auch an das Leben eines typischen Römers und ob es echt so schön war, wie es dargestellt wird.

*Eine Überlegung von Francesco Di Mauro*